

El Ayuntamiento de Adra está llevando a cabo trabajos de desinsectación, desinfección y desratización en espacios públicos, centros oficiales y educativos del municipio para prevenir y combatir las plagas con la llegada de las altas temperaturas. Estos trabajos, que comenzaron hace varias semanas, se extenderán de forma progresiva en varios puntos de la ciudad y su principal finalidad es evitar molestias a los vecinos.

Concretamente, los operarios municipales encargados de realizar estas labores han actuado hasta el momento en zonas como Rambla de Bolaños y entorno de Balcón al Mar, distintos espacios de Puente del Río, Plaza Ibiza, Avenida del Mediterráneo, Barrio Alto, 80 viviendas, Plaza de Andalucía, Camino de la Cantera y varios puntos de La Curva, La Alquería y El Lance.

En cuanto a los centros educativos, se han realizado tareas de desinsectación y desinfección en CEIP Abdera, Pedro de Mena, Fuentesantilla y el centro educativo situado en La Alquería, así como en el IES Virgen del Mar. En lo que respecta a edificios públicos, se han visto beneficiados de estos trabajos el Cementerio Municipal, Museo de Adra y el Campo de Fútbol de La Curva.

Cabe señalar que estos trabajos continuarán en otros centros educativos, espacios públicos y edificios oficiales del municipio que los técnicos consideren de mayor riesgo o aquellos que lo requieran, aprovechando para ello la época estival.